

学校教育目標

「共に伸びる瑞穂っ子」

みんな仲良し

すすんで運動

ほんきで学習

発行責任者 校長 鶴田和寿



令和5年度瑞穂小学校の「もっと わくわく大作戦！」修了！

令和5年度の瑞穂小学校は、1年生が197日、2～5年生は198日、6年生は193日。小学校6年間で過ごす時間は、1000日を超えます。いかに学校教育が大切かということがわかります。1000日を超える瑞穂小学校での日々で、子どもたちは心も身体も大きく成長をしました。楽しく、嬉しいことばかりではなかったと思います。辛く、悲しいこともあったことでしょう。どれも子どもたちの成長には必要な経験で、この経験を通して多くの学びをし、この先、生きてはたらく力になると思っています。

制限と中止の繰り返しだった新型コロナウイルス感染症の猛威、5月8日に第5類へ移行することで少しずつ学校生活も変わってきました。学校では、ただ元に戻すのではなく、再検討し、より質の高い教育をしていくことを心掛けてきました。保護者の方には、たくさんの御理解、御協力をいただきました。「もっと わくわく大作戦！」も少しずつ浸透をしてきました。令和6年度もさらに子どもたちにとって「大好きな瑞穂小学校」「学校に行くのが楽しい！」と思える学校を目指していきます。本当にありがとうございました。



先生のお話をよ〜く聞いて、できるようになったことが増えたね。「きらり」輝く姿がたくさん見られた1年生！4月からかわいい1年生のお世話をお願いね。

勉強を頑張って「Vサイン」友だちと仲良くして「Vサイン」運動を頑張って「Vサイン」たくさんの「Vサイン」で笑顔いっぱい！みんなそろって「Vサイン」

宿泊学習、6年生を送る会、卒業式準備や態度。自分たちで考えて、みんなのために行動する5年生の姿がかっこよかった！そんな頑張った5年生とHiタッチ！



一人一人がそれぞれの力で頑張ったね。4月の時より学習も生活も力が付いたね。チャレ1の友だちといつも楽しく仲良く過ごしたね。

瑞穂小学校のリーダーとして大活躍！勉強も運動もお手本になったけれど、何よりも、みんなのために喜んで働く姿がよい手本。何でも全力で取り組むチーム24！かっこよかった！

いつでもニコニコ笑顔のチャレンジ2組。クラスの友だちや先生たち、支援員の先生たちとも仲良く、楽しく過ごしたね。みんなでポーズ！



「チャレンジ」4年生



「おひさま」3年生

それぞれの学年で決めた学級目標の達成に向けて努力をしてきました。願いを込めて作成した学年だよりの「タイトル」それぞれの学年のカラーが出ていました。また、各学級にたくさんの写真が掲示されています。どれもみんないい笑顔！そしてクラスの仲間意識を感じました。

働き者の4年生！誰かのために惜しまず手を貸したり、陰で努力したりできるところがすごい！4月からは高学年の仲間入り！チャレンジ精神で瑞穂小をお願いね！

元気なあいさつは「お手本」いつも教室には「ひろがる笑顔」「最後まで諦めない」で「負けずにチャレンジ」を見事に実践してきた3年生！いつも楽しそうだったね

最後の賞状伝達！頑張ったみずほっ子を「校長室にご招待！」も最終



★「運動能力証」受賞者

5年	さん	さん
	さん	さん
6年	さん	さん
	さん	



鉄棒修理ありがとう！

校庭にある鉄棒。老朽化から接合部分にひび割れ。しばらく使用を禁止していましたが、溶接業をされている さん(1年) さん(2年)のお父さんが修理してくれました。きれいに、そして安全に使用できるようになりました。本当にありがとうございました！

今年度の学校だより「きささげ」に「ちょっと一言コーナー」を設けてみました。「保護者の方の声を聞くことができる取組」として掲載してきました。たくさんの励ましの言葉や、嬉しい言葉をいただきました。とても励みになると同時に、保護者の方との連携の必要性について確認することができました。ありがとうございました



みずほっ子全員でハイ・チーズ！

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.9号から なんと！またまた2通もいただきました！
 ※とても嬉しいコメントをいただきました。皆さんからの一言が、子どもたちも我々教職員にもとても励みになります。
 ○学校におじゃますると、子どもたちはいつも楽しそうで、それを見守り、子どもたちを語る先生方もすごく楽しそうに見えます。今のこの環境がとても素敵なものだと感じます。保護者も学校に行くのが楽しいです。
 ○「みずほ～む」から知る我が子は、家庭とはまた違う一面を見せており、親としては毎日“わくわく”なHPでした。

☆学校だより「きささげ」はHPにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」